

(高等部)

暖かい陽の光が降り注ぎ、春の訪れを感じる今日、私たち九三名は卒業の日を迎えました。本日、お忙しい中、私たちのためにご臨席くださいました皆様、誠にありがとうございました。

(小学部)

秋の校外学習では、コスモアイル羽咋に行きました。友達と一緒にプラネタリウムを見たり、お弁当を食べたりしたことが楽しかったです。また、のどじま水族館では、大きなジンベエザメが元気に泳ぐ姿を見たり、水の中にいるヒトデに触ったりして、たくさんの思い出を作ることができました。

中学部では、新しい友達を作ったり、国語や数学の勉強をしたりすることが楽しみです。

(中学部)

体育祭では、応援合戦でみんなが一つになるように、白組応援リーダーとして大きな声での掛け声を出せるよう頑張りました。修学旅行では、ユニバーサルスタジオジャパンで友達とジェットコースターに乗ったり、ホテルに泊まったりしたことがとても楽しい思い出になりました。文化祭では、『ひよっこりひょうたん島くクリスタルを探せ明和探検隊』という劇をしました。劇の練習を通して台詞や動きが上手にできるようになっていくことの楽しさを感じました。また、みんなでたくさん練習をしたソーラン節を劇の最後に踊り、家族に喜んでもらえたことがとても嬉しく、達成感を得ることができました。

高等部では、様々な授業を通して将来役に立つ技術を身につけることができるように頑張ります。

(高等部)

この三年間は、コロナ感染症が猛威をふるい、たくさんの行事が中止となったり、震災により、多くの方が被害に遭ったりと、暗く、悲しいニュースがありました。それでも、百万石文化祭など、これまでにない貴重な経験をすることができました。

二年生の修学旅行では、二泊三日で関東方面に行きました。三日間ともあいにくの天気ではありませんでしたが、友人たちと見るスカイツリーからの絶景、ディズニールランドのアトラクション、珍しいお土産、どれも一生の思い出となりました。

文化祭では、高等部三年生全員で、「ダンスクエスト38」の劇をしました。練習では、セリフを覚えるだけでなく、演技に力を入れました。また劇の中心となるダンスは何度も何度も繰り返し練習し、本番は全員が息を合わせて踊ることができました。

また、毎日の友達や先生方との何気ない会話が本当に楽しみで、その一つ一つが大切な思い出になりました。

職場実習では、働くために必要な心構えや姿勢などを学ぶことができました。

どの経験も、私たちにとってかけがえのない思い出です。このような素敵な思い出ができたのは、雨の日も、風の日も、毎日私たちを送り出し、迎えてくれた家族の支えがあったおかげです。これからも感謝の気持ちをお忘れずに、一步一步前に進んでいきます。

今日、私達はそれぞれの道へ旅立ちます。

この学校で学んだこと、支えてくださった方々への感謝の気持ちを忘れずに、歩んでいきます。

す。

最後に、本校のますますの発展と在校生の皆様の活躍をお祈りして答辞といたします。

令和六年三月八日

卒業生代表

小学部

中学部

高等部